

Il hésita une seconde pendant laquelle il but, comme un breuvage fortifiant, le regard des yeux clairs de Thérèse. Puis, soudain, lui offrant son bras, qu'elle prit aussitôt :

— Ah ! Dieu ! je n'ai peur de personne maintenant, fit-il en secouant la tête d'un air de défi.

Il s'orienta sans difficulté dans ce labyrinthe de décombres qu'il connaissait. Peu d'instants leur suffirent pour arriver dans la grande salle, où les forces culinaires réunies de la *Nephtys* et de la *Topaze* terminaient les préparatifs laborieux d'un déjeuner selon l'esprit et l'estomac des convives, ou du moins de leur majorité.

LÉON DE TINSEAN.

(A suivre)

---